Aragón-Info, jueves 2 de agosto del 2.001

Ni Un Euro para este P.H.N.

Por una Nueva Cultura del Agua

Zaragoza, 1 de agosto de 2001

Los Mensajeros de la Marcha Azul a Bruselas cruzan mañana la frontera franco-española.

Los Mensajeros de la Marcha Azul a Bruselas continúan en su andadura. Hoy, tras recorrer los kilómetros que separan Montanuy de Vielha, los Mensajeros están descansando en un camping de esta localidad.

Los Mensajeros se encuentran animados por los apoyos que van recibiendo, tanto de las nuevas localidades que van atravesando, como por las llamadas recibidas de localidades por las que ya han pasado. No obstante, el cansancio empieza a notarse, especialmente en Jose Luis Pardos, quien se encuentra en peor estado de salud debido a una gripe.

Durante los próximos días, se producirán nuevas incorporaciones, entre ellas, las del concejal de CHA en Monzón, que se unirá a la marcha junto con otros compañeros.

Mañana los Mensajeros continuarán su camino, atravesando uno de los puntos más simbólicos de la marcha: El cruce de la frontera franco - española, que tendrá lugar sobre las 10 A.M..

Para más información:

Mensajeros de la Marcha Azul: Jose Luis Martinez: 609. 43. 95. 40

Oficina de Información: Cristina: 619. 56. 81. 33